

Von (sei) | 08.08.2008 | Netzcode: 1491614

MANTEL

Biker haben viel bewegt

Manteler Motorradclub feiert zehnjähriges Bestehen - Halstücher für Jubilare

Mantel. (sei) Es gab mehrere Gründe, warum sich vor zehn Jahren 14 Männer trafen, um den Motorradclub aus der Taufe zu heben: die Begeisterung für schwere Maschinen, die Kameradschaft und Möglichkeit zu gemeinsamen Fahrten zu den unterschiedlichsten Zielen. Im Gasthaus "Zur Post" feierten die Biker nun ihr Jubiläum.

Vorsitzender Klaus Koschig konnte fast alle Mitglieder mit Partnerinnen begrüßen. Zur Zeit hat der Verein 52 Anhänger, darunter sind auch viele Frauen, die alles im Griff haben.

Bei der Gründung wurde Stefan Müller zum Vorsitzenden gewählt, Stellvertreter war Richard Kaiser, Peter Neuber Schatzmeister, Wolfram Müller Schriftführer, Werner Forster und Helmut Reintsch waren Kassenprüfer. Um Unternehmungen vorzubereiten, wurden Heinz und Karl-Heinz Schmid zu Vergnügungswarten gewählt.

Steigende Mitgliederzahl

Im März 2000 wurde Richard Kaiser erster Vorsitzender, bereits im Mai 2002 waren es 55 Mitglieder, darunter 16 Frauen. Im gleichen Jahr wurde der erste Motorradbasar veranstaltet. Nächster Vorsitzender war Martin Meinerz. 2004 stieg die Mitgliederzahl auf 72, darunter 18 Frauen. Die Anzahl der aktiven Biker stieg auf 43. Große Touren gingen durch die französischen Alpen, nach Spanien, nach Rom, in die Toscana, auf die Insel Korsika und sogar zum Nordcap. Natürlich gab es auch Sonntagsausflüge und Grillfeste. Koschig dankte allen Mitgliedern für ihr Engagement im MCM. Bürgermeister Josef Wittmann sagte, dass der Verein viel in der Gemeinde bewegt habe. Er gratulierte der "lebendigen und aktiven Gemeinschaft". Vereinskartellvorsitzender Richard Kammerer dankte den "Freunden der heißen Öfen" für ihre aktive Mitarbeit beim Bürgerfest und überreichte eine kleine Spende.

Blumen für die Wirtin

Bei der Ehrung der Mitglieder dankte der Vorsitzende den langjährigen Mitgliedern für ihre Treue. Jeder Geehrte bekam ein Halstuch: Werner Forster, Willi Härtl, Richard Kaiser, Helmut Merkl, Stefan Müller, Wolfram Müller, Peter Neuber, Willi Neuber, Karl-Heinz Östreicher; Heinz Schmid, Karlheinz Schmid, Rudolf Schmid und Hans Weber. Der Vereinswirtin Hildegard dankte Koschig mit einer Urkunde und einem Strauß Blumen.

Mit einem gelungenen Essen, Gemütlichkeit und der Musikband "Zwi-pack" wurde das Jubiläum bei steigendem Stimmungsbarometer kräftig gefeiert.

- Seite 1
- Seite 2



KOMMENTARE

Ihre Kommentare werden veröffentlicht in Kooperation mit der best webnews GmbH, Köln.

Ihr Kommentar



bereitgestellt von webnews.de

Schreiben Sie Ihren Kommentar (0/3000 Zeichen)